



Elogios a García Trevijano por su intervención en el curso sobre la Junta Democrática de España

Ayer se clausuró en El Escorial el encuentro dedicado a la Junta Democrática de España, que ha reunido a algunos de los protagonistas de aquella aventura histórica, entre ellos a su fundador, Antonio García Trevijano (en la imagen), cuya intervención en el curso ha sido calificada de magnífica y ha merecido generales elogios. Como hemos informado, García Trevijano afirmó que «la Junta fracasó porque se aliaron el PSOE y el PCE con la dictadura» y añadió que «el régimen actual no es democrático; es una oligarquía de partidos»

AP



AP

Muere Paul Delvaux, el último maestro belga del surrealismo mágico

El pintor surrealista Paul Delvaux, el más conocido artista contemporáneo de Bélgica junto al fallecido René Magritte, murió ayer en la localidad de Furnes a los noventa y seis años de edad. En su primera época de creación artística, Paul Delvaux (sobre estas líneas), quien, a pesar de su edad y de la pérdida de vista seguía dibujando, se alineó con la escuela expresionista, pero, posteriormente, su obra se centró en el ámbito del surrealismo y de los sueños. (Sección Cultura)



Efe

La Iglesia Rusa apoya la postura del Papa sobre el aborto y la homosexualidad

El archimandrita Josef Pustoutov, responsable de las relaciones con la Iglesia Católica, aseguró ayer en los cursos de El Escorial que la Iglesia Rusa «apoya incondicionalmente» la postura de Su Santidad el Papa sobre el aborto y la homosexualidad. Por su parte, el abad del Monasterio de Silos señaló que ayudará al archimandrita a lanzar un disco de música litúrgica del rito ortodoxo-bizantino. En la imagen, Josef Pustoutov, la abadesa María Gabriela Loujova y el abad de Silos, ayer, en el El Escorial. (Páginas interiores)